

## Estudiantes de Trabajo Social de la UAA presentan sus proyectos de intervención en el Foro de Práctica Institucional 2024



### BOLETÍN 487

- No solo adquirieron competencias teóricas, sino que demostraron su capacidad para diseñar y ejecutar proyectos que impactan positivamente a las comunidades y las instituciones con las que colaboraron.

Se llevó a cabo el Foro de Práctica Institucional 2024 en el Auditorio Ignacio T. Chávez de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, un evento donde alumnos de noveno semestre de la Licenciatura en Trabajo Social presentaron los resultados de sus trabajos de intervención desarrollados en distintos sectores de la entidad.

A lo largo de la jornada, las 43 estudiantes participantes expusieron alrededor de 30 proyectos, los

cuales se realizaron en instituciones como el DIF Municipal de Aguascalientes, el ISSSTE, escuelas secundarias y primarias, y organizaciones como Mujer Contemporánea, que atiende casos de violencia de género.

Estos trabajos abordan áreas como la asistencia social, el sector educativo, el ámbito jurídico, y el trabajo con personas en situaciones de vulnerabilidad, como las víctimas de violencia.

La Mtra. Isis Guadarrama de Landa, jefa del Departamento de Trabajo Social de la UAA, destacó la importancia de este evento, subrayando que los proyectos presentados reflejan todo el proceso formativo de los estudiantes, desde los conocimientos teóricos hasta su implementación práctica en diversas instituciones. "Este tipo de foros es esencial para que nuestros estudiantes muestren cómo la metodología aprendida se aplica en beneficio de la sociedad", señaló.

Además, los estudiantes no solo adquirieron competencias teóricas, sino que demostraron su capacidad para diseñar y ejecutar proyectos que impactan positivamente a las comunidades y las instituciones con las que colaboraron. "Esperamos que las instituciones reconozcan el potencial de nuestros estudiantes y los integren en sus equipos, para que sigan trabajando en beneficio de la sociedad", concluyó la Mtra. Guadarrama de Landa.

Durante el encuentro se presentó además una revista digital y el anuario 2024 de la carrera, asimismo, se entregaron reconocimientos a las instituciones con las que se ha colaborado en estos trabajos. Cabe destacar que la ceremonia inaugural estuvo presidida por la Mtra. María Zapopan Tejeda Caldera, decana del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades de la UAA, en representación de la Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, rectora de la misma.

La carrera de Trabajo Social de la UAA es un claro ejemplo de cómo la formación académica se conecta con las necesidades reales de la comunidad, con un enfoque en la atención a las problemáticas sociales. Con ello, la UAA reafirma su compromiso con la formación de profesionistas comprometidos con el bienestar social, a través de una educación integral que promueve la sensibilidad, el espíritu de servicio y el aprendizaje continuo.

—000— Ciudad Universitaria 08 de diciembre de 2024